

■ CONFERENCIA

La hematóloga Dolores Caballero pide más donación de células madre

A.S.

La hematóloga Dolores Caballero, del servicio de Hematología del Complejo Asistencial de Salamanca, cerró ayer el I Ciclo de Conferencias Sanitarias 2013 que ha sido organizada por este centro y por el Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca (IB-SAL).

Caballero centró su ponencia en la importancia de la donación de progenitores hematopoyéticos o células madre a través de la médula ósea o de la extracción de sangre periférica. "Es realmente sencillo. Para las personas sanas hacer esta donación no supone ningún problema y puede ayudar a mucha gente", remarcó la hematóloga, la misma que recordó que España está a la cabeza mundial en trasplantes de sólidos, pero en el de progenitores hematopoyéticos ocupa un lugar poco destacado.

No obstante, Caballero sostiene que las cifras de do-



Dolores Caballero./GUZÓN

nación podrían subir en los próximos años con los programas que han puesto en marcha las diferentes administraciones.

En este reclamo a la sociedad salmantina para que done, Caballero dejó claro que en el caso de la sangre periférica en unas horas el donante puede estar en su casa y sin ningún tipo de efecto adverso ni contratiempo.